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Présentation of the issue 
 

This issue includes thirteen new research articles in the review’s specialties, organized 
according to the structure of the review’s specialization program: law and economics. 

As for the articles on law, three of them are in the field of family law. The first explains the 
procedures for obtaining judicial authorization for polygamy. The second relates to arbitration as 
a mechanism for resolving family disputes. As for the third article, it highlighted the legal 
framework of betrothal. In the field of criminal law, the first study was based on a comparison 
between traditional methods and modern technologies in combating the crime of money 
laundering. The second study is devoted to how to combat terrorism criminally. However, the 
studies relating to public law contain a number of important topics, including, on the one hand, 
the study of disputes in public procurement matters in terms of clarifying the role assigned to the 
administrative judge in protecting the rights of the contracting client and, on the other hand, the 
role of media legislation in building the foundations of health security. The last article of this 
specialization specifies the right to demonstrate peacefully in terms of freedom to exercise it and 
restrictions on public order. 

In the economic field, the articles addressed varied and very interesting topics, among which 
we cite economic intelligence in the service of banking risk management, with a case study of 
exchange rate risk at Banque Société Générale; then, the costs of customs compliance after the 
entry into force of the new Algerian customs information system, finally, the place of the 
agricultural sector in global investments in Algeria. Other research was also devoted to the effects 
of the contributions of the food industry to food security in an Islamic vision and to the prospects 
and challenges of sustainable development in Algeria. 

The Mediterranean Review of Law and Economics permanently welcomes all scientific 
productions distinguished by seriousness, modernity and meeting the methodological conditions 
and standards that must be followed in scientific research and contained in the journal platform. 
The philosophy of the latter is based on the quality of articles worthy of publication rather than 
their quantity. For this reason, the high rate of reservations of certain research is mainly due to 
the request to reconsider their content in form and substance, unless they are rejected for several 
reasons, including non-compliance with scientific integrity. 

Finally, we will not fail to thank and appreciate all those who collaborate with the review, 
among whom the honorable reviewers, who devote their precious time to the review, since the 
evaluation, like the publication, is free, as well as all the members of the different committees of 
the review. 
  
                                                                                   Pr. Djilali TCHOUAR 
             Editor-in-Chief of the MRLE 
 
 

 

 

 

 

 

 
 



Présentation du numéro 
       
                      

Ce numéro comprend treize nouveaux articles dans les spécialités de la revue, où les articles 

sont classés selon la structure du programme de sa spécialité: droit et économie. 

Pour ce qui est des articles de droit, trois d'entre eux relèvent d'un domaine du droit de la 

famille. Le premier explique les procédures d'obtention d'une autorisation judiciaire de la 

polygamie. Le deuxième se rapporte à l'arbitrage comme mécanisme de résolution des conflits 

familiaux. Quant au troisième article, il a mis en exergue le cadre juridique des fiançailles. Dans le 

domaine du droit pénal, la première étude s’est basée sur une comparaison entre les méthodes 

traditionnelles et les technologies modernes quant à la lutte contre le délit de blanchiment 

d'argent. La deuxième étude est consacrée à la manière de lutter pénalement contre le terrorisme. 

Cependant, les études se rapportant au droit public contiennent un certain nombre de sujets 

importants, parmi lesquels figurent d’une part, l’étude des litiges en matière de marchés publics 

en termes de clarification du rôle attribué au juge administratif pour protéger les droits du client 

adjudicateur et, d’autre part, le rôle de la législation sur les médias dans la construction des bases 

de la sécurité sanitaire. Le dernier article de cette spécialisation précise le droit de manifester 

pacifiquement en termes de liberté de l'exercer et de restrictions à l'ordre public. 

Dans le domaine économique, les articles ont abordé des sujets variés et forts intéressants, 

parmi lesquels nous citons l'intelligence économique au service de la gestion des risques bancaires, 

avec une étude de cas du risque de change à la Banque Société Générale; ensuite, les coûts de mise 

en conformité douanière après l'entrée en vigueur du nouveau système d'information des douanes 

algériennes, enfin, la place du secteur agricole dans les investissements globaux en Algérie. 

D’autres recherches ont également été consacrées aux effets des contributions de l’industrie 

alimentaire à la sécurité alimentaire dans une vision islamique et aux perspectives et défis du 

développement durable en Algérie. 

La Revue Méditerranéenne de Droit et d'Économie accueille en permanence toutes les 

productions scientifiques se distinguant par le sérieux, la modernité et répondant aux conditions 

et normes méthodologiques qui doivent être suivies dans la recherche scientifique et contenues 

dans la plateforme de la revue. La philosophie de cette dernière s’appuie sur la qualité des articles 

dignes d'être publiés plutôt que sur leur quantité. Pour cette raison, le taux élevé de réserves de 

certaines recherches est principalement dû à la demande de reconsidérer leur contenu dans la 

forme et le fond, à moins qu'elles ne soient rejetées pour plusieurs raisons, y compris le non-respect 

de l'intégrité scientifique. 

Enfin, nous ne manquerons pas de remercier et d'apprécier tous ceux qui collaborent avec la 
revue, parmi lesquels les honorables reviewers, qui consacrent leur temps précieux à la revue, 
puisque l’évaluation, à l’instar de la publication, y sont gratuits, ainsi que tous les membres des 
différents comités de la revue. 

 

                                                                        Pr. Djilali TCHOUAR 
             Editeur en chef de la RMDE 
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